



Stefan Appel, Peter Zwanzig und Thomas Schmidt vom TV Bieber sicherten sich den Bezirksmannschaftsmeistertitel und qualifizierten sich für die Hessischen Mannschaftsmeisterschaften.

Foto: p

TV Bieber wird überraschend Bezirksmannschaftsmeister

## Jetzt geht's zur „Hessischen“

**Offenbach (red)** – Bei den Bezirksmannschaftsmeisterschaft der Senioren Hessen Süd im Tischtennis gewann die Vertretung des TV Bieber in Alsbach-Hähnlein in der teilnehmerstärksten Klasse Ü 50 überraschend den Titel und qualifizierte sich damit für die Hessischen Mannschaftsmeisterschaften am 17. April in Langenselbold.

Der deutsche Vizemeister SVA Königstädten war freigestellt und der TVB nutzte in der Aufstellung Stefan Appel, Peter Zwanzig, Thomas Schmidt und dem Doppel Zwanzig/Schmidt seine Minimalchance.

Nach Endrundensiegen von jeweils 4:2 über SV Eberstadt und Gastgeber Hähnlein (Appel 2, Zwanzig 3, Schmidt 1, Zwanzig/

Schmidt 2) kam es zum vorentscheidenden Duell gegen den hoch favorisierten TTC Langen. Nach einem 2:2-Zwischenstand sicherten Zwanzig und anschließend Schmidt mit seinem 12:10 im Entscheidungssatz den überraschenden 4:3-Erfolg (Appel 1, Zwanzig 1, Schmidt 2).

Im letzten Spiel gegen SVA Königstädten 2 ließ

man beim 4:0-Sieg (Appel 1, Zwanzig 1, Schmidt 1, Zwanzig/Schmidt 1) nichts mehr anbrennen und holte den Titel nach Bieber.

Ausschlaggebend für den Gesamtsieg war die geschlossene Mannschaftsleistung (Appel 4, Zwanzig 5, Schmidt 4; Zwanzig/Schmidt 3) und das Team freut sich jetzt auf die Hessischen Meisterschaften.